

Urlaub ohne Koffer



Auch seit mehr als 20 Jahren ist das Motto der Arbeiter-Wohlfahrt (AWO) in der Walderholung "Urlaub ohne Koffer". Dort können Senioren einmal so richtig Ausspannen und das Einkaufen, Essen kochen den AWO-Frauen überlassen. Vor allem aber können sie sich hier vor einer schleichenden Vereinsamung bewahren, denn das gesellschaftliche Miteinander mit z. B. Karten- und Würfelspielen oder auch Frühgymnastik wird hier großgeschrieben. 21 ältere Menschen haben sich in diesem Jahr diese Auszeit vom 1. 9. bis 12. 9. in der Walderholung gegönnt. Die AWO-Frauen bekochen hier unter der Leitung von Vera Schulz, der Vorsitzenden und ihrer Stellvertreterin Heidi Frosch für einen Wochenbeitrag von 50,- Euro mit Begeisterung ihre Gäste mit dem Ziel, dass diese sich hier von morgens bis abends wohl fühlen und entspannen. Da gibt es um 9 Uhr erst einmal Frühstück, in diesem Jahr als Frühstücksbüfett großartig angenommen, Mittagessen um 12 Uhr mit Vor-, Hauptspeise und Nachtisch sowie um ca. 15 Uhr Kaffee und Kuchen. Ein zusätzlicher Fahrdienst durch das Rote Kreuz sorgt für eine problemlose Anfahrt und Rückkehr. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider ließ es sich nicht nehmen, hier einmal vorbei zu schauen und betonte, dass "Mutterstadt stolz sein kann auf diese Einrichtung in der Walderholung, die seit 1949 besteht, wo sich Kinder aus Mutterstadt und Umgebung treffen, die aus welchen Gründen auch immer nicht in den Genuss von Urlaub in weiter Ferne kommen können" sowie ältere Menschen, die einmal dem Alltagstrott entfliehen können.

*(Amtsblatt vom 18. September 2014)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*